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PROCÈS-VERBAL  

LE MARDI 17 MAI 2022 

PROVINCE DE QUÉBEC 

ÉCOLE SECONDAIRE HORMISDAS-GAMELIN 

Séance régulière du conseil d’établissement de l’école secondaire Hormisdas-Gamelin située au 
580 rue Maclaren Est Gatineau, le mardi 17 mai 2022. 
 
Sont présents :  
Anne-Marie Arcand 
Honorina Rodrigues 
Arianne Pallagrossi 
Pierre-Luc Lalonde 

Jérôme Rousseau  
Nicolas Frenette 
Francis St-Jean 
Anabelle Cournoyer  

 
Sont absents: 
Yves-Alain Lavoie 
Sébastien Lamoureux 
Jean-Christophe Lacroix 
Sylvie Blanchet  
Richard Kouadjo 
 
 
Assistent à la rencontre :  
M. Denis Pacheco, directeur 
Mme Karine Bédard, directrice adjointe 
Mme Pascale Peterson, gestionnaire administrative d’établissement 
 
 

1 AFFAIRES COURANTES 
 

 

1.1 OUVERTURE DE LA RÉUNION/VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
L’ouverture de l’assemblée à 18 h 05. Le quorum est constaté. 
 

1.2 PAROLE AU PUBLIC 

 
 
 

1.3 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
RÉSOLUTION  38 -CE (2021-2022) 
 
Il est proposé par Honorina Rodrigues que l’ordre du jour soit adopté  
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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1.4 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 19 AVRIL 2022  

 
RÉSOLUTION  39-CE (2021-2022) 
 
M. Francis St-Jean propose l’adoption du procès-verbal du 19 avril 2022. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
Suivi : Attente de retour de Jasmin Bellavance concernant l’absence de l’entente avec le CCE dans 
le plan triennal. 
 

2 DÉPÔT DE DOCUMENTS SUR PLACE  
 
 
 

3 DÉCISIONS ET RECOMMANDATIONS 
 
 
 

3.1 PROJETS D’ACTIVITÉS  

 
RÉSOLUTION 40 - CE  (2021-2022) 
 
Attendu que le directeur propose ces projets, selon l’article 87 de la Loi sur l’instruction publique;  

  
Attendu que ces projets d’activités éducatives respectent les critères de sélection de l’équipe de direction soit ; la 

sécurité, la valeur pédagogique ajoutée et le respect des temps d’apprentissages.  

  
Il est proposé par Arianne Pallagrossi 

                             (membre votant)  

  
QUE le conseil d’établissement approuve le projet suivant:  

QUE le conseil d’établissement approuve les projets suivants:  

- Activités de fin d’année pour tous les élèves (diner et divers jeux extérieurs), le jeudi 2 juin 2022 de 

11 h à 14 h 50.  Aucuns frais pour les élèves.  Responsable : Le comité des activités  

- Initiation à la couture de la mi-mai à la mi-juin au A-157 de 15 h à 16 h les jeudis.  L’achat du 

matériel au montant de 13225, 59 $ se fera via le projet parascolaire 15028.  Responsable ; Marilyne 

Paquet 

- Activités pour les élèves du parcours adapté le 8 juin de 11 h à 14 h 50. Diner pizza ou Subway, 

baignade à la piscine Lucien Houle , cuisine- Brigade culinaire, confection de bijoux, jeux de société en 

classe, jeux à l’extérieur. Aucuns frais pour les élèves. Dépenses payées par le budget Projet inspirant.   

Responsables : Stéphane Côté et toute l’équipe du PA 

Pour votre information :  

- Les élèves du groupe 45 d’art dramatique 2e sec présenteront une pièce de théâtre devant leurs 

parents le 30 mai en soirée à la Salle Desjardins.  Responsable : Sylvie Laflamme, enseignante d’art 

dramatique  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 



 

 

 

3 

3.2 FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS    
 

RÉSOLUTION 41 - CE  (2021-2022) 
 
Il est proposé par Jérôme Rousseau 
 
Que les frais chargés aux parents soient approuvés tels que déposés. 
 

Que la direction dépose une demande de financement pour le programme PEI en vertu du de la politique 
relative aux répartitions des ressources financières. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
Il est proposé qu’une demande de financement soit faite pour le programme PEI en vertu du de la politique 
relative aux répartitions des ressources financières pour la mesure (15027) 

 

3.3 LISTES DE FOURNITURES SCOLAIRES   

 
RÉSOLUTION 42 - CE  (2021-2022) 
 
Il est proposé par Anabelle Cournoyer 
 
Que les listes de fournitures scolaires soient approuvées telles que déposées. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

3.4 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2022-2023    

 
RÉSOLUTION 43- CE  (2021-2022) 
 
Il est proposé par Nicolas Frenette 
 
Que l’assemblée générale de parents ait lieu le 15 septembre 2022 à 17h45.  
 
Il serait intéressant d’en faire la promotion auprès des parents qui accompagnent les élèves qui 
arrivent en secondaire 1. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

3.5 SOUPER DES MEMBRES     

 
RÉSOLUTION 44- CE  (2021-2022) 
 
Il est proposé par Jérôme Rousseau 
 
Que le repas de fin d’année soit 

Un buffet du Café du Bistro si possible 
Du St-Hubert en deuxième choix 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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4 SUIVI, INFORMATIONS, DISCUSSIONS 
 
 

4.1 COMITÉ DE PARENTS  - PARENT SUBSTITUT 

 
Il n’y a pas eu de rencontre de comité de parents depuis le dernier CÉ. 
 

5 QUESTIONS DIVERSES 

 
Document déposé présentant toutes les activités approuvées par le CÉ. 
 
La promotion pour les sports et les activités via l’interphone est à bonifier pour l’ensemble des 
disciplines  dans l’école .  
 
Les autres écoles ont des abris solaires pour les tournois et les matchs. Est-il possible d’en avoir 
pour l’école. 
 

6 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
RÉSOLUTION  45 -CE  (2021-2022) 

 
Il est proposé par Nicolas Frenette que la séance du conseil d’établissement soit levée à 19h25. 
 
La prochaine rencontre est prévue le 14 juin 2022.  
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
----------------------------------------------------------- 
Anne-Marie-Arcand, présidente 

 
---------------------------------------------------------- 
Arianne Pallagrossi, secrétaire  

 
--------------------------------------------------------- 
Denis Pacheco, directeur  


